
Removes tough paint, oil, grease, shoe polish, marking pen and 
oxidized oils from carpet. For professional use only. Keep out of 
reach of children. Read directions and cautions before use. Before 
application, pretest for colorfastness in an inconspicuous area. 
DIRECTIONS: 1) Do not dilute. 2) Blot area with Paint, Oil Grease Remover 
applied to a clean white towel. 3) Rinse treated area with Professional Spot Lifter 
or Dry Fabric Cleaner.
CAUTION: Do not spray or apply directly to carpet or fabric. Pre-test in an 
inconspicuous area for colorfastness and surface stability. Keep away from acrylic 
plastics, finished wood or other solvent-sensitive surfaces. Use product only in 
well-ventilated area. To avoid skin irritation or slip hazards, do not walk on wet 
carpets with bare feet. 
CONTAINS: distillates, petroleum, hydrotreated light (CAS 64742-47-8); dipro-
pylene glycol butyl ether (CAS 29911-28-2); dimethyl glutarate (CAS 1119-40-0); 
dimethyl adipate (CAS 627-93-0); methanol; 1,4-dioxane; dimethyl succinate; 
dimethyl sulfate; hydrocyanic acid

WARNING: This product can expose you to 1,4–Dioxane, which is known 
to the State of California to cause cancer, and methanol, which is known to the 
State of California to cause birth defects or other reproductive harm. For more 
information go to www.P65Warnings.ca.gov.

Élimine peinture, huile, graisse, cirage à chaussure, encre de marqueur 
et huiles oxydées tenaces des moquettes. Pour usage professionnel 
exclusivement. Garder hors de la portée des enfants. Lisez les 
directives et les mises en garde avant l’utilisation du produit. Avant 
l’application, effectuez un essai de la solidité de la couleur dans une 
section peu visible.
INSTRUCTIONS : 1) Ne pas diluer. 2) Éponger la zone avec une serviette blanche 
propre sur laquelle Paint, Oil Grease Remover a été appliqué. 3) Rincer la zone 
traitée à l’aide Professional Spot Lifter ou Dry Fabric Cleaner. 
MISE EN GARDE  : Ne pulvérisez pas ou n’appliquez pas directement sur la 
moquette ou le tissu. Effectuez un test préliminaire dans une zone discrète pour 
déterminer la solidité de la couleur et la stabilité de surface. Tenez à l’écart des 
plastiques acryliques, du bois fini ou d’autres surfaces sensibles aux solvants 
Utiliser ce produit uniquement dans un endroit bien ventilé. Pour éviter les 
irritations cutanées ou les risques de glisser, ne pas marcher sur les moquettes 
humides avec les pieds nus. 
CONTIENT : distillates, petroleum, hydrotreated light (CAS 64742-47-8); dipro-
pylene glycol butyl ether (CAS 29911-28-2); dimethyl glutarate (CAS 1119-40-0); 
dimethyl adipate (CAS 627-93-0); methanol; 1,4-dioxane; dimethyl succinate; 
dimethyl sulfate; hydrocyanic acid

AVERTISSEMENT : Ce produit peut vous exposer au 1,4–Dioxane, qui est 
reconnu par l’État de Californie comme une cause de cancer, et au méthanol, 
qui est reconnu par l’État de Californie comme une cause de malformations 
congénitales ou autres anomalies de la reproduction. Pour de plus amples 
informations, rendez-vous sur www.P65Warnings.ca.gov.

Elimina pintura, aceite, grasa, betún, rotulador 
y aceites oxidados difíciles de las alfombras. 
Únicamente para uso profesional. Mantener 
fuera del alcance de los niños. Lea las 
instrucciones y precauciones antes de usar 
el producto. Antes de la aplicación, pruébelo 
previamente en un área poco visible para 
verificar la inalterabilidad del color.
INSTRUCCIONES: 1) No diluir. 2) Humedecer el 
área con Paint, Oil Grease Remover aplicado a una 
toalla blanca limpia. 3) Enjuagar el área tratada con 
Professional Spot Lifter o Dry Fabric Cleaner. 
PRECAUCIÓN: No pulverizar ni aplicar directamente 
sobre la alfombra o tela. Antes de usar, pruebe el producto 
en un lugar que pase desapercibido para corroborar que 
no destiñe ni arruina la superficie. Mantenga el producto 
alejado de plásticos acrílicos, maderas acabadas u otras 
superficies vulnerables a solventes. Utilizar el producto 
solo en áreas bien ventiladas. Para evitar la irritación de 
la piel o el peligro de resbalones, no camine sobre las 
alfombras húmedas con los pies descalzos. 
CONTIENE: distillates, petroleum, hydrotreated light 
(CAS 64742-47-8); dipropylene glycol butyl ether (CAS 
29911-28-2); dimethyl glutarate (CAS 1119-40-0); di-
methyl adipate (CAS 627-93-0); methanol; 1,4-dioxane; 
dimethyl succinate; dimethyl sulfate; hydrocyanic acid

ADVERTENCIA: Este producto puede exponerlo a 
1,4-Dioxano, que según el estado de California provoca 
cáncer, y methanol, que según el estado de California 
provoca anomalías congénitas u otros perjuicios 
reproductivos. Para obtener más información, visite 
www.P65Warnings.ca.gov.

Paint, Oil & Grease Remover • DANGER • Harmful 
if swallowed. May be fatal if swallowed and enters airways. 
Flammable liquid and vapor. May cause respiratory irritation. 
Causes damage to organs through prolonged or repeated exposure. 
Prevention: Wash face, hands and any exposed skin thoroughly after handling. Do not 
eat, drink or smoke when using this product. Wear protective gloves / clothing and eye / face 
protection. Keep away from heat / sparks / open flames / hot surfaces. - No smoking. Take 
precautionary measures against static discharge.  
Response: IF ON SKIN (or hair): Take off immediately all contaminated clothing. 
Rinse skin with water / shower. IF SWALLOWED: Immediately call a POISON CENTER 
or doctor. Do NOT induce vomiting. Rinse mouth. IN CASE OF FIRE: Use CO2, dry 
chemical, or foam for extinction. IF INHALED: Remove victim to fresh air and keep at rest 
in a position comfortable for breathing. If condition(s) persists: Get medical advice/
attention. More detailed First Aid measures may be found in Section 4 of the SDS. 
Storage: Keep container tightly closed. Keep cool. Store locked up. Store in a well-ventilated place. 
Disposal: Dispose of contents / container to an approved waste disposal plant. 
23.5% of the mixture consists of ingredient(s) of unknown acute toxicity.    
READ SDS at LegendBrands.com

DANGER • Nocif en cas d’ingestion. Peut être fatal en cas d’ingestion ou 
de pénétration dans les voies respiratoires. Liquide et vapeur inflammables. 
Peut provoquer une irritation respiratoire. Risque avéré d’effets graves pour les 
organes suite à une exposition prolongée ou répétée.
Prévention : Bien se laver le visage, les mains et toute peau exposée après avoir manipulé le produit. Lors 
de l’utilisation du produit, ne pas manger, ni boire, ni fumer. Porter des gants de protection, des vêtements 
de protection, une protection oculaire et une protection faciale. Tenir à l’écart de la chaleur, des étincelles, 
des flammes nues et des surfaces chaudes. - Ne pas fumer. Prenez des mesures de précaution contre les 
décharges électrostatiques.   
Intervention : CONTACT AVEC LA PEAU (ou les cheveux) : Retirer immédiatement tout vêtement 
contaminé. Rincer la peau à l’eau ou sous la douche. EN CAS D’INGESTION : Communiquer 
immédiatement avec un centre antipoison ou un médecin. Ne faites PAS vomir. Rincez la bouche. EN CAS 
D’INCENDIE : Utiliser du CO2, de la poudre chimique ou de la mousse pour éteindre l’incendie. EN CAS 
D’INHALATION : transporter la victime à l’extérieur et la maintenir au repos dans une position où elle 
peut confortablement respirer. Si le problème de santé persiste : Consulter un médecin. Vous 
trouverez de plus amples renseignements sur les premiers soins à la section 4 de la fiche 
signalétique.
Entreposage : Tenir le contenant fermé hermétiquement. Tenir au frais. Entreposer le produit sous verrou. 
Entreposer dans un endroit bien ventilé. Élimination : Éliminer le contenu/contenant à une installation 
d’évacuation des déchets autorisée.
23.5% du mélange constitué de composants de toxicité aiguë inconnue. 
Lire SDS à LegendBrands.com
Net Contents (Contenu Net): 1 Qt (946 mL)
Legend Brands 15180 Josh Wilson Road, Burlington, WA 98233  800-932-3030   
Legend Brands Canada 4520 Eastgate Parkway, Mississauga, ON L4W 3W6  800-932-3030

Reorder Code: 118517  (POGCS)  
Label: 108755 Rev H
For chemical emergency call: / En cas d’alerte 
chimique, appelez : / En casos de emergencia 
química, llamar al: 
INFOTRAC: 1-800-535-5053 (North America / 
Norteamérica)  
1-352-323-3500 (International / Internacional)
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